

SUMMARY

ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI RESERVASI RUMAH KOST, RUMAH KONTRAKAN, DAN APARTEMEN BERBASIS WEB

Created by Probo Krismantoro

Subject : PERANCANGAN SISTEM INFORMASI RESERVASI RUMAH KOST, RUMAH KONTRAKAN, DAN APARTEMEN BERBASIS WEB

Subject Alt : PERANCANGAN SISTEM INFORMASI RESERVASI RUMAH KOST, RUMAH KONTRAKAN, DAN APARTEMEN BERBASIS WEB

Keyword : SISTEM INFORMASI RESERVASI RUMAH KOST, RUMAH KONTRAKAN, DAN APARTEMEN; BERBASIS WEB;

Description :

Sampai saat ini teknologi sistem informasi semakin berkembang pesat membuat semua pekerjaan di kehidupan ini banyak yang sudah beralih dibantu oleh teknologi informasi. Teknologi yang dapat membantu lebih mudah, cepat, aman dan efektif jelas sangatlah membantu siapa saja yang memanfaatkannya. Termasuk didalamnya untuk membantu calon penyewa dalam pencarian tempat tinggal sementara, serta membantu pemilik rumah kost, rumah kontrakan, dan apartemen dalam memasarkan tempat tinggal yang ingin di sewakan. Kebutuhan akan tempat tinggal sementara sangatlah penting, mengingat para mahasiswa atau pendatang yang melakukan studi atau ada kontrak pekerjaan dalam waktu yang lama dan membutuhkan tempat tinggal di area tersebut. Dan itu membuat masalah bagaimana calon penyewa tersebut dapat mencari tempat tinggal sementara yang sesuai, mengingat beberapa kendala seperti tidak tahu daerah tersebut, atau tidak memiliki teman yang dapat menunjukkan rumah kost, rumah kontrakan, dan apartemen yang sesuai untuk calon penyewa tersebut. Sistem yang dibuat adalah sebuah sistem yang memfasilitasi calon penyewa yang merasa kebingungan dalam mencari tempat tinggal sementara yang sesuai serta membantu pemilik dalam memasarkan tempat tinggal yang ingin di sewakan secara online. Sistem yang difokuskan dalam mencari kriteria tempat tinggal sementara yang sesuai sampai dengan pemesanan untuk kamar kost tersebut dapat dilakukan dengan sistem ini. Keberhasilan di implementasikan sistem ini adalah dapat berjalan dengan baik untuk membantu para calon penyewa didalam mendapatkan tempat tinggal sementara. Dari pencarian, sampai dengan pemesanan secara online. Serta memberikan keuntungan terhadap pemilik tempat tinggal sementara untuk dapat memasarkan tempat tinggal yang ingin di sewakan secara maksimal dengan cost yang lebih terjangkau.

Date Create : 20/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2008-83-047
Collection : 2008-83-047
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor